
 

10. Protokoll des Exekutivkomitees
Am 26.11.2018, 15:45 Uhr – bearbeitet von AS 

Anwesend:  
Stimmberechtigt: 2x Vorstand, Sprecherin für Hochschule & Studium, Sprecher für 
studentisches Leben, Sprecher für Finanzen, Sprecher für Kommunikation 

Nicht stimmberechtigt: Sekretariat, 1 Mitglied des Studierendenrats 

TOP Begrüßung und Feststellung der Tagesordnung 
Der Vorstand begrüßt die anwesenden Personen und stellt die TO fest, welche weitgehend 
unverändert bleibt. 

TOP Protokoll 
Kann das Protokoll Nr. 9 mit den genannten Änderungen so angenommen werden? 

Abstimmung: einstimmig angenommen 

TOP Berichte 
Es folgen Berichte zu unterschiedlichen Themen: 

StuRa: näheres siehe Protokoll vom 20.11.2018 

Antrag Mehrwegbecher: sollte nochmal überprüft werden. Vorschlag wären Bambusbecher 
statt Plastikbecher.  

KommunalRoast: Der Vorstand und die Spr. für Hochschule waren beim ersten Treffen. 
Bisher wurde noch nichts Konkretes geplant aber einiges besprochen.  

TOP Waffelverkauf Organisation 

Geräteprüfung:  findet am 27.11. 9-12 Uhr im KG 3 006. Geprüft werden sollen die zwei 
Waffeleisen und die zwei Glühweinkocher aus dem VS-Lager. Der Spr. f. Finanzen wird dort 
hingehen. 

Einkauf: Der Spr. f. Finanzen und der Vorstand werden einkaufen.  

Sicherheitseinweisung: 29.11. 11 & 13 Uhr. Es ist wichtig, dass viele von der EXE dorthin 
gehen, da zu jeder Schicht mind. ein Mensch eine Einweisung haben sollte.  

TOP Investitions-Ausschreibung 



Der Rechnungshof möchte, dass der Auslagentopf der VS geleert werden wird. Es soll eine 
Aktion ab der Vollversammlung am 13.12. bis zum Ende des Wintersemesters geben. Die 
Flyer sollen auch als Ausfüllformular dienen. Es geht darum, dass die Studierende der PH 
Vorschläge einbringen, was mit dem Geld gemacht werden sollte.  

TOP Anträge 
Flyer Investitions-Ausschreibung: Für die Aktion sollen 500 Flyer für 40,- Euro 
Druckkosten bestellt werden. Wer ist dafür diesen Antrag anzunehmen? 

Abstimmung: einstimmig angenommen.  

Nightline Winterfest:  Am  Sonntag den  16.12.  ab 16 Uhr soll das Event mit ca. 20 
Personen stattfinden. 

Wer ist dafür, dass die Nightline ihr Winterfest im KuCa machen dürfen? 

Abstimmung: Dafür: 5  | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 2 

KuCaTheke: Ein Studierender der PH möchte fünf neue Isolierkannen in Höhe von 250,- 
Euro bestellen. 

Wer ist dafür, dass die Isolierkannen bestellt werden können?  

Abstimmung: einstimmig dafür 

Tamponspender für das KuCa: Es sollen zwei langlebige Tamponspender in Höhe 110,- 
Euro von angeschafft werden. 

Wer ist dafür, dass die zwei Tamponspender bestellt werden? 

Abstimmung: Dafür: 1 | Dagegen: 3 | Enthaltungen: 3 

Sportfachschaft: Die Hütte ist spontan vielfach teurer geworden, es würde sich eine 
Differenz von über 1300Euro ergeben zum alten Antrag. Antrag würde auf Sondertopf 
gehen. Vorschlag: klare Kostenauflistung ist nun möglich (weil Hütte stattgefunden hat) 
und soll uns dargestellt werden. Diskussion über Ausdrucksweise der Mail und Optionen 
über Finanzbewilligung. Vorschlag: Erstellung von Liste mit Richtlinien für Hütten 
allgemein für die Zukunft 

Abstimmung zum neuen Antrag (2.230,60€): Dafür: 5 | Dagegen: 0  | Enthaltungen: 2 

TOP Rektoratsgespräch 

gewünschte Themen: 

- Rahmenbedingungen Investitionen 

- Studi- Löhne an der PH 

- Hinweis auf Formular (Bewerbung Lehramtsmaster an der PH - Sozialpunkte: es fehlen 
Gremien der Hochschule) 



- Ehrenamtliche Tätigkeiten im Zeugnis vermerken 

TOP Sonstiges 
Sitzungsbeginn: alle Mitglieder sind dafür die Sitzung ab nächster Woche wieder ab 16 Uhr 
zu starten. 

Dietenbach Podiumsdiskussion: weiterhin Suche nach Moderation, möglicher Termin wäre 
der 6.12., Raumanfrage für KG5 raus aber ohne Rückmeldung. 

Becher Antrag: Die Idee des StudierendenRats ist gut, aber: Pfand unrealistisch, 
unverhältnismäßig im Preis und Nutzen mit Bambusbechern, Antrag wird erneut durch den 
Stura gehen ohne Änderung. 

Der Vorstand beendet die Sitzung um 17:42 Uhr – eine wunderschöne Woche, ihr tollen 
Menschen! 


